

Si estuviera en una isla desierta esta sería mi rutina diaria:

Me despierto a las siete de la mañana, cuando hace calor afuera. Justo antes de que se caliente el sol. No puedo dormir con buen tiempo. Entonces conseguiría algo de comida después. Alrededor de las ocho y media de la mañana me cepillaré los dientes con agua que tengo filtrada de la isla. Después de comer y prepararse, son las diez de la mañana. Comenzaré mi caminata en busca de otros y recursos. Después de horas de hacer algunas búsquedas. Regresaré al lugar y me conformaré con el resto del día. Alrededor de las cinco de la tarde comeré pescado para la cena. Después de comer el pescado, entonces limpiaré mi lío y procederé a mi rutina nocturna.